
ACTA DE LA SESIÓN DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO DEL 8 DE
ABRIL DEL 2022 EN FORMATO VIRTUAL

La sesión ordinaria la presidió el Decano, docente Paulo Dam.  Contó con la presencia de

los miembros del Consejo de la Facultad de Arquitectura: docentes, Marta Morelli, Patricia

Llosa y Karen Takano, el Jefe del Departamento, Sharif Kahatt,; además estuvieron las

alumnas Marycrist Donayre y Elisa Infantas. Participó además el docente Renato

Manrique en su calidad de Secretario Académico

A pedido del Decano participaron: la docente Sophie Le Bienvenu, en su calidad de

Directora de Estudios de la Facultad

Luego de verificar el quórum reglamentario se puso a consideración del Consejo el acta

de la sesión del 23 de marzo para su conocimiento y aprobación. Después de aprobar el

acta se dio por iniciada la sesión correspondiente a esta fecha.

INFORMES.
● El Decano solicitó a los consejeros, proceder a formalizar la aprobación de las notas

de Taller 10 de los alumnos sustentantes 2022-1.

● El Decano de la Facultad puso de conocimiento al Consejo, sobre la reunión

sostenida con los profesores PFC, para determinar los requisitos de la próxima

sustentación a realizarse de manera presencial entre los meses de octubre y

noviembre. Se está considerando determinar los formatos de la presentación, como

hacerla más amigable y menos PowerPoint céntrica. Se está consolidando como

requisito en estricto se sumaría los paneles en (Formato A1) a los requisitos que se

han venido requiriendo de manera virtual. Las presentaciones ya no serán

visualizadas a través de un proyector, sino se estaría utilizando un televisor por un

tema de escala de los objetos, para que lo que se muestre sea una discusión de

manera más compacta. Los requisitos serán los mismos de la virtual, más los

paneles en el formato A1, considerándose una presentación/exposición presencial de

30 minutos. Se tiene pendiente realizar otras reuniones, a fin de concluir con los

requisitos finales, lo cual se estará comunicando posteriormente.
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● El Decano informó sobre dos posibles proyectos de colaboración. Uno con una

Universidad mexicana, lo cual puede ser una buena oportunidad para aumentar los

intercambios para los estudiantes y el otro es un proyecto en curso que ha planteado

la docente Scaletti.

● A pedido del Decano, el secretario Académico informó al Consejo, mayor detalle

sobre el proyecto de colaboración planteado por la docente Scaletti. El cual señala,

que este sería un proyecto con la Universidad de Sevilla, señalando que la Facultad

ya tiene convenio con esta Universidad, pero este proyecto está a cargo de un

profesor que está haciendo un proyecto de investigación sobre iglesias de la ruta de

la Plata Potosí, una investigación que trabaja las iglesias de Perú, Bolivia y Chile, y se

quiere que la Facultad sea partner local.

● La docente Llosa mencionó que, el arquitecto de Oporto que viene en mayo, podría

evaluarse una posibilidad de un Convenio para la oportunidad de un intercambio a

futuro para los estudiantes.

● El Decano de la Facultad informó que, el Consejo Universitario ha declarado la

vacancia del cargo de representante estudiantil ante el Consejo de la Facultad de

Arquitectura y Urbanismo que ejercía el alumno José Ismael Acuña Carmen, debido a

que en el presente semestre 2022-1 se ha matriculado en cinco créditos, por lo que

ha perdido su condición de alumno ordinario regular, por ello el alumno no asistirá a

las sesiones.

● El Decano mencionó que el martes hubo confusión en la Universidad, porque muchas

facultades declararon virtual el miércoles, adelantándose a los mensajes de la

Universidad; pero la Facultad se mantuvo las clases con normalidad en los cursos de

Matemática 1 y Matemática 2, no presentándose ningún problema de asistencia por

parte de alumnos y profesores.

● El Decano de la Facultad informó al Consejo para su conocimiento que, se ha tenido

reunión con el CEFAU, reunión de seguimiento, donde se trató sobre consultas y

dudas de las clases presenciales. Asimismo, se indicó que se ha activado que los

alumnos puedan ingresar al campus a usar un aula y computadoras, lo pueden
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gestionar previamente escribiendo a la facultad la solicitud correspondiente para su

ingreso.

● El Decano comentó sobre la solicitud del Tercer ciclo sobre la puesta de un ciclo más

constructivo, utilizando el sótano para que puedan tener 100% de presencialidad,

considerando tener clases presenciales los dos días, lo cual es parte de un ajuste del

cambio del Plan de Estudios.

● El Decano informó para su conocimiento y comentarios que, se realizó una visita al

campus organizada por el Vicerrectorado Administrativo, donde se convocó a las

unidades de Ingeniería, Arte y Diseño, y Arquitectura; para visitar los talleres y

laboratorio. El VRAD ha aprobado el presupuesto para el cerramiento de 4to piso y

mobiliario. El presupuesto del sótano se encuentra aprobado, pero el permiso para

ejecutar dependía de tres condiciones: el tour a las instalaciones, confirmar que el

tema de ventilación sea la correcta y por último, que lo que se invierta tiene estar en

un acuerdo o en un proyecto integrado con diseño industrial e ingeniería.

Se comentó además que la parte de fabricación industrial (cortadora láser, impresora

3D) pudiera estar coordinada desde la sala VEO como una sucursal, propuesta por

confirmar.

Asimismo, se hizo un ejercicio de priorización de las maquinas más duras contando

con la participación de Vincent, y se considera que se sumen a este proceso Felipe,

Sophie y Federico, ya que son docente que más han explorado lo que podría ser el

diálogo con la sala VEO y el tipo de tecnología utilizada allí.

● El Decano informó sobre la reunión con Infraestructura donde se trató sobre las

inversiones, cerramientos del 4to piso, mobiliario y sótano. El cerramiento de 4to piso

es posible que no esté listo para agosto, por las diferentes acciones previas, como

estructurar el diseño, licitar y luego de ello la ejecución, podría ser desplazado a

enero del otro año. De igual forma, se debe tomar en cuenta la ejecución del

mobiliario. Se ha quedado en avanzar en paralelo con el diseño del cerramiento del

1er piso para su ejecución el próximo año.
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● El Decano de la Facultad informó al Consejo para su conocimiento y opinión, sobre la

participación de Arquitectura PUCP en:

- Ranking QS

- Alumnos premiados en Arquitectura Archdaily.
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